



ALCALA LA REAL.—Palacio Abacial. Fachada.

EL PALACIO ABACIAL DE ALCALA LA REAL (JAEN), RECONSTRUIDO

Entre las obras cuya reconstrucción ha ejecutado la Comarcal de Granada en la localidad adoptada de Alcalá la Real (Jaén) figura, con carácter preeminente, el titulado Palacio Abacial, que sufrió extraordinarias mutilacio-

nes durante nuestra pasada Guerra de Liberación, mutilaciones que, unida a la antigüedad del edificio, a su no muy esmerada construcción en cuanto a elementos estructurales se refiere y al abandono y poco cuidado que du-